

Dirigentes del Tipnis critican al Gobierno por actitud divisionista

• Los marchistas reaccionaron airados luego que el Gobierno anunció que había llegado a un acuerdo con los dirigentes de dos comunidades para que éstos retornen al Tipnis. Criticaron los métodos de prebendalismo que utilizan para frenar el reclamo de los indígenas.

Luego del acuerdo suscrito entre un sector de los comunarios y el Gobierno, el presidente de la Confederación de Pueblos Indígenas de Bolivia (Cidob), Adolfo Chávez, afirmó que la mayor parte de los indígenas, que firmaron dicho convenio aún permanecen en la vigilia.

"Nadie puede retirarse porque todos somos responsables de lo que pueda ocurrir. Los hermanos han confesado que fueron presionados por el Gobierno para firmar ese convenio", aseguró.

En tanto, el Ejecutivo, a través del Ministerio de Gobierno anunció que el sábado por la noche recibieron la visita de los representantes de los pueblos mosetenes y chimanes para gestionar su retorno y que parte de este grupo dejó la marcha.

El dirigente Fernando Vargas criticó esta actitud del Gobierno que no quiere dialogar y recurre a estrategias políticas bajas, además de contar con medios de prensa gubernamentales que distorsionan la información.



LOS INDÍGENAS DE LA NOVENA MARCHA EN DEFENSA DE LA RESERVA NATURAL DEL TIPNIS CONTINUAN EN VIGILIA EN INMEDIACIONES DE LA VICEPRESIDENCIA DEL ESTADO.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Fiscal conversa con comunarios para liberar a los dos rehenes

El fiscal Rubén Darío Murillo dialogó ayer con Damián Colque, el representante de un grupo de los comunarios de Malku Khola, que se oponen a la presencia de la empresa South American Silver. En el encuentro se gestionó la liberación de los dos ingenieros que están en calidad de rehenes desde el pasado jueves.

De acuerdo con el informe

del fiscal, los comunarios se comprometieron a darles un buen trato y alimentación, de manera que no se ponga en riesgo su integridad física, aunque mantienen su posición inicial para dialogar directamente con el presidente Evo Morales para que atienda su reclamo de expulsar a la compañía.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Ingresos por exportación de minerales podrían bajar en 15%

La caída constante de precios de los minerales en el mercado internacional, registrada entre enero y junio, podría reducir en un 15% los ingresos del país por exportación con relación al mismo período del año pasado.

El analista en temas económicos Julio Alvarado advirtió que la caída de ingresos afectará a las regiones productoras y también al Tesoro General de la

Nación (TGN). Como ejemplo citó el comportamiento del precio internacional de la libra fina de estaño que hasta enero se cotizaba en 10,5 dólares y ahora cayó a 8,3 dólares.

Recordó que el 2011 hubo una baja considerable de los costos del estaño, el zinc y el plomo.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Fiscales definirán futuro del gobernador Rubén Costas

Una comisión de fiscales que investiga los gastos en el referendo autonómico presentará el martes una acusación formal ante la Asamblea Legislativa Departamental contra el gobernador Rubén Costas, cuya acción podría derivar en la suspensión del cargo de manera temporal.

Al respecto, Vladimir Peña, alto funcionario de la Gobernación de Santa Cruz, sostuvo

que el Movimiento Al Socialismo (MAS), "está impulsando un golpe de estado contra Rubén Costas", a partir de la acción de los fiscales.

El Gobernador es acusado, junto a otras 27 personas, por la presunta malversación de Bs 10 millones que habrían sido utilizados en el referendo autonómico del 4 de mayo de 2008.

• Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

España suma otra corona



LA GENERACIÓN DE ORO DEL FÚTBOL ESPAÑOL CONSIGUIÓ AYER OTRA CORONA LUEGO DE DERROTAR 4-0 A ITALIA, CON EL BRILLO DEL CAPITÁN CASILLAS, LA DE XAVI QUE INCULCÓ UN ESTILO, LA DEL MAGO INIESTA, LA DEL IMPERIAL SERGIO RAMOS Y EL OPORTUNO CESC. EN LA FINAL BRINDÓ UN CONCIERTO FÚTBOLÍSTICO QUE OPACÓ A ITALIA Y MOSTRÓ QUE EL FÚTBOL TIENE RASGOS DE ARTE. EN LA FOTOGRAFÍA LA CELEBRACIÓN DEL EQUIPO CAMPEÓN.

• Inf. Suplemento Deportivo



SONIA MEJÍA GUARACHI DE 20 AÑOS DE EDAD FUE ELEGIDA COMO LA "CHOLITA PACEÑA 2012", EN EVENTO ORGANIZADO POR AUTORIDADES DEL MUNICIPIO.

La Paz festeja mes aniversario con actos separados

El mes aniversario de La Paz que conmemora los 203 años de la Revolución del 16 de julio de 1809 comenzó ayer oficialmente con diferentes actos, aunque por separado. El gobernador Cesar Cocarico ofreció una ofrenda a la Madre Tierra en la Plaza Murillo, mientras que la iza de la bandera en el parque Ríosinho estuvo a cargo del alcalde Luis Revilla.

En acto que llamó la aten-

ción de la ciudadanía, Sonia Mejía Guarachi se coronó como la "Cholita Paceña 2012", quien mantuvo su originalidad y su sonrisa durante todo el evento, lució una manta multicolor con motivos tivanakotas y una pollera verde agua. "Me enorgullece ser la máxima representante de Chuquiagu Marka", dijo a EL DIARIO.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Peña encabeza cómputo de elecciones en México

Enrique Peña Nieto, candidato del opositor y ex gobernante Partido Revolucionario Institucional (PRI), encabezaban las encuestas a boca de urna de la elección presidencial en México.

La encuesta de Mendoza, Blanco y Asociados, realizada para la televisora TV Azteca, informaba que Peña Nieto habría obtenido entre el 39% y 42,7% de la intención de voto, seguido de Andrés Manuel López Obrador que tendría entre

el 30,8% y el 34,4% de los votos y Josefina Vázquez Mota, con una votación entre el 22,1% y 25,7% de los votos.

Para la encuestadora GEA ISA, del grupo de medios Milenio, Peña Nieto habría obtenido un 42% de la votación, seguido de Andrés Manuel López Obrador con el 31% de los votos y en tercer lugar Josefina Vázquez Mota con 23%.

• Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Hoy en Ciencia y computación



¿Dinero virtual?

Las redes sociales permiten diariamente interactuar a millones de personas entre sí a través del Internet. Mantener el contacto entre tantos usuarios supone una gran oportunidad desde diferentes puntos de vista. Por ejemplo las empresas de marketing pueden identificar de forma específica un mercado objetivo. Incluso se creó un dinero virtual para poder comprar servicios dentro de la misma red. Ahora se plantea poder trabajar con otra forma de pago para que los usuarios de todo el mundo puedan hacer pagos en la red social más popular, Facebook.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...

671 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia